

17 de octubre de 2022

COMUNICADO N°13

Estimadas y estimados apoderados, junto con saludar quisiéramos enviar algunas palabras e información relevante para considerar en esta última etapa del año escolar. El 2022 comenzó con la incertidumbre que conlleva venir de dos años de una pandemia, de la que ninguno de nosotros tuvo precedentes. Vivimos un mes de marzo como colegio con muchos cambios, que van desde un nuevo uniforme, a la duda de saber si la presencialidad se mantendría estable, la nueva organización interna del colegio, entre otros. Pero también vivimos situaciones con las que no contábamos y que implican un gran despliegue logístico y de gestión activa para dar respuesta a estos acontecimientos. Ello implica el reencuentro con las familias, el trabajar los aprendizajes socioemocionales de nuestros estudiantes, lidiar con una brecha educativa de grandes proporciones a nivel nacional, contener la violencia que se vivió en muchos colegios y que a nivel interno también hemos enfrentado, aunque en una cantidad reducida; pero sin duda **el mayor desafío ha sido volver a la presencialidad**. La asistencia activa, permanente y continua a clases es hasta hoy una de las grandes tareas que debemos reconstruir como sistema educativo. Sabemos que esta tarea no termina este año, sino que debe continuar.

Como escuela estamos conscientes de los grandes desafíos que vienen, pero **sabemos que la alianza con las familias es fundamental** para lograr cumplir nuestras metas internas. Nuestro centro y foco de trabajo son los y las estudiantes, en ellos vemos el futuro y para ellos trabajamos día a día. Es por esto, que en este último trimestre académico más que nunca queremos reforzar la importancia de la PRESENCIALIDAD, la importancia de la participación activa en las clases y las actividades que como escuela tenemos preparadas. La nivelación de aprendizajes y **la disminución de la brecha académica que nos dejó la pandemia solo se logra con estudiantes que asistan al colegio**. Si bien, en algunos niveles la

asistencia no es obligatoria, sí es muy necesaria. El llamado que como colegio hacemos es a comprometer a todas las familias, estudiantes y equipo docente en esta labor, para que juntos y juntas logremos mantener la excelencia que caracteriza a la comunidad JAN El Bosque, nosotros creemos que el compromiso es clave para alcanzar el alto desempeño, y este a su vez se compone y se logra desarrollando habilidades, labor que la escuela esta llamada a cumplir.

Reciban todas las familias un agradecimiento por su trabajo incansable para colaborar en la educación de sus hijos e hijas, y energías para cumplir esta última e importante etapa del año escolar.

Saludos cordiales

**Equipo Directivo
JAN EL BOSQUE**